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“雪枫大学”旧址修缮通过省专家组验收
日前，界首镇华中雪枫大学旧址修缮工

程通过省专家组验收。

华中雪枫大学旧址作为我市近现代重要

史迹及代表性建筑，于2011年被省政府批准

为江苏省重点文物保护单位；2014年3月21

日，修缮保护旧址方案获省文物局批复。该工

程建筑总面积680平方米，按照修旧如旧、情

景再现的要求，于2014年7月开工，2015年

1月竣工，是一处具有鲜明时代特色的红色

教育基地。 毛群英
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部门围绕窗口转 窗口围绕群众转

八项“强规”再为行政审批“瘦身”
本报讯 近日，记者在市行政服务中心采

访时，许多前来办理相关行政审批事项的当

事人告诉记者，现在审批流程的中间环节减

少了，办理时限缩短了，中介机构服务也规范

了，办事方便了很多。据市行政服务中心有关

负责人介绍，为切实提高行政审批效能、提升

服务水平，今年，“中心”依照扬州市2号文件

精神以及市委、市政府制定的5张清单、1个

平台、8项相关改革举措等要求，出台了《关

于开展“行政审批制度改革推进年”活动实施

方案》，并明确了精简行政审批事项、优化行

政审批流程、完善行政服务体系、推进制度创

新改革等八项“强规”，再为行政审批“瘦身”。

如何精简行政审批事项，真正做到“法无

授权不可为”“目录之外无审批”？今年，市行

政服务中心对所有行政审批事项实行目录化

管理，要求凡是中央、省、扬州市和我市明确

取消的审批项目，一律不得以任何借口和形

式再行审批；对下放到行业协会、中介机构和

其他具有法定资格机构的权力，做到坚决“交

权”。

过去行政审批流程烦、慢、拖，一直是社

会关注的焦点、群众反映的热点问题。如何让

流程“提速”？市行政服务中心要求每一个部

门服务窗口对审批流程进行再梳理，减少中

间和交叉环节、压缩办理时限，坚决杜绝以加

强管理为名而人为设置障碍的现象发生。为

进一步强化行政审批“三集中、三到位”工作，

“中心”规定，进驻“中心”的行政审批事项授

权率要达100%，坚决杜绝多头受理、多头办

件的现象，真正做到“部门围绕窗口转，窗口

围绕群众转”。

为进一步完善服务平台体系建设，市行

政服务中心还创新打造网上办事大厅和实体

办事大厅的“线上线下”政务服务平台，及时

为企业和办事群众提供服务。同时，健全完善

“市、乡、村”三级便民服务网络，做到“线上线

下”服务全覆盖。“中心”还将继续推进重大项

目容缺受理、模拟审批、电子证照库信息共亨

等创新工作机制，并做到服务企业“无休日”。

中介服务机构垄断式服务，对此群众反

映强烈。为规范中介服务行为，破解服务难

题，市行政服务中心除对有偿中介服务机构

进行全面清理外，要求窗口部门一律不得在

行政审批过程中指定或变相指定相关中介服

务机构提供有偿服务。“中心”将通过中介机

构目录库的形式向外公示，供服务对象自由

选择。另外，“中心”还将进一步拓宽并联审批

范围，创新“一表申请、一窗收件、并联审批、

核发一照”的工作模式，使服务对象真正享受

到行政审批“瘦身”后带来的轻松。殷朝刚
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本报讯 昨日，第八期“秦

邮组工讲堂”开讲。市政协原副

主席朱延庆应邀走进讲堂，围

绕“家风与部风”作专题讲座。

市委常委、组织部部长孙建年

主持讲座。

朱延庆是知名作家、学者，

曾任江苏省高邮师范学校校

长、高邮县副县长、市政协副主

席等职，是中国散文学会理事、

江苏省作家协会会员、扬州市

作家协会顾问、江苏省语言学

会常务理事、扬州市语言学会

名誉会长。主要作品有散文理

论专著《散文理论与赏析》、散

文集《高邮》、《三立集》及续集、

《江淮方言趣谈》、《江淮方言趣

话》等，另有文艺、书画理论及

评论等多篇作品发表。

讲座中，朱延庆着重讲授了家风建设

的重要意义、家风与部风的关系以及如何

继承发扬优良部风，语言鲜活，引经据典，

通俗易懂，为组工干部们上了一堂生动精

彩的道德修养课、作风养成课，让他们接受

了一次心灵上的洗礼。

孙建年指出，家风是家庭的传统风尚，

是立身做人的准则；部风是组织部门在长

期实践中总结形成的优良传统和作风，是

全体组织人事干部共同遵循的价值追求。

组织部门承担着管党治党的重要职责，组

工干部是管党员的党员、管干部的干部，要

带头弘扬良好家风，秉承严谨部风，推动家

风与部风相互转化、相互渗透、相互影响，

努力把组织部门建设成为讲政治、重公道、

业务精、作风好的模范部门。

孙建年还就弘扬家风与部风、推动组

织部门自身建设迈上新台阶提出要求。他

强调，要讲党性，锻造绝对忠诚的政治品

质；要敢担当，践行公道正派的核心要求；

要严作风，坚守廉洁干净的道德底线，把组

织部门打造成党委满意、群众满意的党员

之家、干部之家、人才之家。陈军周雷森

两项目参加海峡两岸农业合作试验区推介签约
本报讯 17日，我市2个亿元农业项目在江都

参加2015扬州“4·17”海峡两岸（扬州）农业合作试

验区扬州农业专场推介及项目集中签约活动。副市

长杨文喜等参加活动

据了解，我市共邀请16名境内外客商参加此次

活动，其中台商8名。参加签约的2个亿元农业项目

分别是湖西新区（送桥）与苏州硒谷科技有限公司签

订的总投资1亿元的富硒设施蔬菜、水果等农产品

生产项目以及卸甲镇与江苏惠万家农业科技实业有

限公司签订的总投资1亿元的鲜切花生产项目。

申加宽夏慧

江苏大熙照明有限公司是我市招引的一家韩国全资企业。该企业现有4条自动化车辆

卤素灯泡生产线，其卤素灯泡系列产品90%远销韩国、波兰、美国、法国和中国台湾等地。今

年一季度该企业完成销售1600万元，同比增长60%。图为外聘印度专家正在生产一线指导

生产。 殷朝刚 摄

“小高考”成绩揭晓

4A人数增幅列扬州第一
本报讯 记者从市教育部门获

悉，江苏2015年普通高中学业水

平测试（俗称“小高考”）成绩已于

20日正式揭晓。据市教育局招考办

相关负责人介绍，今年我市“小高

考”成绩喜人，学生所考科目达“A”

的人数比去年大幅增加。

据了解，今年我市共有4744名

考生参加考试，从过关率上来看，几

乎所有学生都通过了“小高考”，各

高中过关率均超过90%；从达“A”

的人数情况来看，今年我市各高中

学校学生所考科目达“A”的共有

2277人次，其中达“4A”以上的人

数为611人，比去年增加492人，

4A人数增幅位居扬州各县市第一。

市教育局招考办相关负责人表

示，按照规定，在技术科目测试合格

的前提下，今年我省“小高考”加分

政策依旧，即得4A的考生可在高

考中加5分，得3A、2A、1A的考生

可分别加3分、2分、1分。管玮玮

今年小麦穗期病虫害将呈重发态势———

市农委部署“一喷三防”工作
本报讯 受冬春气温偏高、降水偏多等不利因素

影响，今年我市小麦穗期病虫害将呈重发态势，防控

形势严峻。17日下午，市农委召开全市小麦“一喷三

防”工作会议，对当前小麦病虫害防治工作作具体部

署。市政协副主席、市农委主任肖伯群出席会议。

肖伯群对我市小麦“一喷三防”工作作了全面动

员部署，并要求各地各部门及时传达省、市专题召开

的赤霉病防治工作会议精神，强化思想认识，做好宣

传发动；坚持“防治两交不动摇、防治三交看需要”，

预防为主、适期用药、科学防治、统防统治，全力做好

服务指导，切实打好小麦穗期病虫防治总体战、攻坚

战，促进粮食增产、农民丰收、农业增效。郜平光夏慧

村级“四有一责”建设受省验收组肯定
本报讯 20日下午，省委农工办督察处处长付

九海一行来邮，对我市村级“四有一责”建设工作进

行考核验收。扬州市委副秘书长、农工办主任黄为

民，我市市委副书记、宣传部部长张秋红，市人大常

委会副主任王永海，副市长杨文喜等陪同。

近年来，我市紧紧围绕“有持续稳定的集体收

入、有功能齐全的活动阵地、有先进适用的信息网

络、有群众拥护的‘双强’带头人和强化村党组织领

导责任”的总体要求，加强领导，加大投入，扎实推进

村级“四有一责”建设，取得了明显成效。2014年，我

市175个行政村集体经营性收入总量为8006.8万

元，比2013年增加1897万元，同比增长31.05％；村

村实现集体经营性收入30万元以上；各行政村均建

成村级综合服务中心，并实现了信息网络全覆盖，村

党组织建设也不断加强。预计2015年，全市所有行

政村集体经营性收入将达到9415.78万元，比2014

年增长17.6％，其中，80％以上的行政村集体经营性

收入实现40万元。

省验收组围绕“四有一责”建设要求，随机抽取

了高邮镇凤凰村、车逻镇特平村、送桥镇庙家村以及

菱塘回族乡骑龙村、清真村等5个村进行实地考核

验收，对我市深入推进村级“四有一责”建设取得的

成效给予肯定。 夏慧
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